La represión en Cuba

Nuevamente nos vienen noticias de Cuba, que nos llenan de horror y vergüenza.

Un nombre fatidico y criminal Un nombre tattaico y crimina, coupa estos dias las principales páginas rotativas para darnos a conocer las atrocidades que en nombre do la libertad y el derecho de gentes se viene cometiendo en la ensangrentada Cuba.

Un moderno y safánico caballo de Atila, recorre clegamente todo un pueblo para sembrar impia-mente en los hogares proletarios el dolor, el martirio y la muerte...

Las noticias aunque escuetas y lacónicas, son lo suficientemente elocuentes para comprobar que una hiena con faz humana, está aso-lando todo un país por el solo y pa-teológico instinto criminal de terteológico instinto criminal de ter-minar de una forma violenta y fe-roz con la voz poderosa de los hombres generosos que pugnan por la liberación de un pueblo inicua-mente oprimido.

¡Machado! He ahi el hombre sanguinario y cruel.

¡Machado! He ahi un nombre que por su ferocidad de vándalo, eclip-as en procedimientos criminales a los doce Césares de la Historia Ro-mana,

¡Machado! He ahi, la fiera salva-je con faz humana, que en su ca-rrera de linete apoccibilec se pro-pone exterminar a todo un pueblo digno de la suerte de la libertad.

Fueras ciegas que varias cestea.

Fueras ciegas que varias cestea
nes pusieron la espada al aervicio
de la libertad, se sumun dócilmente
ante al verdugo de Machado, y
cumplen bárbaramento su destino
de máquinas demoledoras, poniendo todas sus fueras y anhelos infames al servicio del más bárbaro
de los infames que legistra la Historia; [Machado]

Los soldados, los militares todos, los que siempre fueron una esperante para la liberación de los pueblos encadenados, también se prestan de nuevo a mesacar de una manera cobarde y vil a un pueblo que afíos ha pugna entre la libertad y la muerte.



El sanguivario y despota Gerardo Ma-chado que ha salido cobardemente de Cuba hayendo de los revolucionarios

Por cientos se cuentan ya las yle-Por cientos se cuestan ya las vio-timas habidas, el asesinato es una forma legal de gobierno, la fiera ve-sánica prosigue su loca carrera de extorminio y la guadaña de la muer te nos comunica que entre las útti-mas victimas figuran 14 tiernas criaturas, sores inocentes e inoten-sivos que constantemente, giden venganza...

¡Machadol nombre que aterra y que pasarA a las púginas del cri-men, como el peor 3e los malva-dos.

[Maldición para el verdiras y 12member pers (esty nada en sangre...

Barcelona,

LUZBEL RUIZ

La caida de Machado y el fin de la dictadura en Cuba

Al empuje vigorozo de las masas populares ha caído uno de los más grandes déspotas contemporáncos. Ha caído Machado, la bestia car-nicera, que, durante los años interminables que ha durado su despótico reinado, ha ensangrentado continuamente de uno a otro config peria de las Antilias.

perta de las Attillas.

Ocho años lu estado Cuba bajo el terror, durante los cuales se han cometido los asesinatos más impunes, las más crueles torturas. Se ha asesinado a hombres, mujeres y niños por todos los procedimientos. La aguas encrespadas que rodean ja lada pan recibido en su teno centenares de encrepadas que rodean ja lada pan recibido en su teno centenares de encrepadas que rodean ja lada pan recibido en su teno centenares de encrepos de muiliados, aformentados y cadáveres; unos y otros



En la fotografía, confissa por haber sido trensmitida por el moderno proce-dimiento de tadiofotograrione, puede apreciarse una carga de la policia frente al-palacio del dictador

diniento de radioptograrione, puede apreciare una carga de la policia frente di palacia dei distato de l'activa de les empses fecencies de la flora enbana, se han celgade y estrangulado a numerose acres humanos. En si Altaris, en si Principe, en la Cabaña trágica, en si Estitario Presidio Medido, se han cometido los más aireces suplicios. En tedas las callas de locias, ha poblaciones de la isla, los trabajaderes han sido casades a tiros por la policia y sobre todo por esa manada de handidos cesicellos por el partido de la Perra, los hembres de cen-fianta de Machado. En los propies demicilios, y en sus lechos se han cemetido innumerables asseinatos.

Pero tedo ha sido inútil. Nada ha podido detener la estreptiona caida del monútro, que escondido vergonocamente, sin dar la cara se ha resistido a la desesperada, prociamando el Estado de Giserra, restableciendo la censura militar, suprimiendo los periódicos, istimando el los huelgulastas y revolucionarios cen platos perendorios para rendine y dando lugar a choques sangrientos que han producido un incontable número de victimas.

Pero ha caldo. Antes de hacerlo, declaró que si se marchabe, Caba quedaría a merced de los anarquistas. Y los anarquistas lo han derribado y con él a esa dictadura que era una de las más abominables que ha padecido el mundo.

Nos interesa preciamar a todos los ámbitos que si Machado ha caldo ha sido a censecuencia de mas huelga general; de la acción directa y revelucionaria patrecinada y practicada con tan resonante éxito por los anarquistas.

El movimiento se inició con la hueiga de chofere, extendiéndose y generalizándose sistemáticamente e todos los oficios y por toda la isla. A pesur de las fercos represalias de Machado ha seguido intensificánla huelga general revolucionaria, hasta decidir la aublevación del ojércilo y la marina. Ni la acción política; si la intolerable interven-ción de los Estados Unidos, han tenido la virtud de derribar al déspota, ha sido el protetariado enardecido el que ha logrado la victoria decialva. El monstruo, que durante tanto tiempo ha sojusgado y encadenado

a un pueble, ha tenido el final ridiculo y cobarde de tedes les bandides autoritarios; huir atemorizades y despavarides; huir de la justicia pepular; huir esmo le hixo Frimo de Rivera y Anido, como huyó Sanjarjo, dejando entre el barro de los jardines del Farque de Maria Libas sus insignias y se fagis de general. Asi Nachado también se ha escapado de la ira popular huyendo pue les aires, sia esperar ser jurgado por el pueblo que le vió ordenar y comcher tantas atrecidades.

Fero en Caba quedan sus esbirros, sus cómplices, sus funcsios colaboradores y estos no escaparán tedos. El pueblo sublevado, dueño de toda la isia, ha desbordado a la fuerza pública empezando su obra de reparación y de justicia. El suntinavio coronel Antonio Jiménez, jefe de la policia, que tanto se distinguis por un ferocidad, ha sido imereto a tirco. El alcaldo de la Habana ha sido Igualmente liquidado por el pueblo. La multitud enardecida y justiciera, ha asaltado los diaries reaccionarios: ha faratido y destrocado, el palace presidencial, santucas guarida de la fiera escapada, dando muerte a quiace policias que la ocupaban y que han ofrecido resistencia.

Experanos que el telégralo siga transmitiendo que esa justicia popular sigue su cerso, sia dejar que se entrende un mecro déspota. Ex

pahan y que han ofrecido resistencia.

Experanse que el telégrafe siga transmiliendo que can justicia popular sigue su curse, sin dejar que se entronice un nuevo déspota. Es
precise que los esbirros filaciant, Ros, Trajilo, y otros muchos capitanendores de las handes nuevinas de Machado, antran la misma pena.
Es precise que el maritirado pueblo cubano, sin conflar en la justicia
eficial, cobre y anacione tanta tortura sufrida, tanta sangre derramada, tante erimen cometido. Ha de ser, en estos momentos, de transcendental y revolucionaria transformación, cuando se ha de realizar la expediliva y grando justicia colectiva. Después sería tardo.

Ha caido una dicindura feres y sanguinaria. La ha derribado el publo. De nada han servido echo años de terror y de barbarle. Saludal enseñanza para el pueblo español y para los gebernantes que pades mes, que con leyes draconianas y precedimientos idéntices al machadia pretenden ebstruir la ruta gioriosa de muestro pueblo que le conduci a su emancipación definitiva.

Ma caido una dictadora y un dictador. Un anevo pueblo de la raza intina se une al riimo revelucionario del copañol. En el mundo Seco-



Un grupo de revolucionarios armados, que kan contribadão a derrocar la dic-ladara macholista

ton autoritairmos y encenara para acaber con las dicinduras, los autoritairmos y encenara al fin a la Humanidad por sende libertad de bienestar y de progreso, exa libertad, cue bienestar y progreso, que fan admirábenente se hallan resumidos y condensado las ideas anarquistas, sintesis de todas las perfecciones.

La sombra de Seisdedos

CRMTINOS

El estado es el gran maestro de los revolucionarios; él, es quien in-troduce con su atán represivo, las nueras armas que después han de utilizar los que se levanten en lucha alrada contra su yugo absurdo.

Después del Incendio de la po-bre choza de Benalup de Sidonia, donde los cuerpos de unos luchado-res sirvieron de rojas y crepitantes res sirvieron de rojas y crepitantes luminarias, y el cuerpo de muestra Manuela Lago se transformò en simbólica antorcha, era de esperar que el rescoldo permaneciese vivo; que los campesinos lo alimenta-sen con su propula vida, arrojándo-le de vez en cuando jirones de sus carnes; velando por que no se ex-tingulese; soplando a pieno pulmón para que de aquellar cepizas rena-cieso como el Fécix, el ideal que se quiso fusilar con sus defensores.

quiso fusilar con sus defensores.

Por fin, brotó la llama, resurgió ci incendio que manos mercenarias prendieron en Casas Viejas, La som bra del anciano Curro Cruz, recogió su corazón, alma y alimento de aquel fuego, y lo arrojó sobre la campiña de Medina Sidonia, El mismo día y en pocas horas, los cortijos de medio término municipales etransformaron en otras tantas chozas de Selsdedos, recordándonos aquella otra amanecida de enero que puso rosfeleror de aurora trágica, en la limpides arul del cielo andaluz.

Broye como entonere la bira-la bira-

Breve, como entonces, lo hizo el telégrafo, nos dá esta noticia:

telégrafo, nos da esta noticia:

"Medina Bidonia, 9. ... En veinticuatro horas, y por distintos eillos,
inan sido incendiados los cortijos
Espartinas, Mesa Baja, Yeguada
Militar, Jardinillos, Carranquilla,
Palmar, Folix, Catalana, Breciata,
Delvesa Angelita, Esparrauera, Cernicalo, Cañada de Chopera, Esterilla, Olivar de las Monjas, Gato,
Choperilla do Herrera, Alburefo y
otros, que aon continon ardiendo. Se calcula que so ha quemado la
mitad dei término municipal de
Medina Sidonia.

Las pérdidas para los pastos y la riqueza ganadera son incalculables y tracrá graves consecuencias para la próxima sementera".

La lección ha sido aprovechada; el fuego destruyó la misera casuca reducto y fortavas donde perceleron unos bravos adalides de la idea. El fuego se ha corrido y ha destruido las cortigadas, quo orgulosas y altaneras se ergulan en medio de los compos como castillos de los nuevos feudales.

Los campesinos andaluces, no ol-vidan lo que les enseñan, cuando pagan a tan alto precio lo apren-dido.

Indignado y sonrieute, mezcla de dolor y de ale-gria por lo que en si tie-ne de amargura y opti-mismo, fraternalmente a todos los hermanos presos por la causa del Bien.

por la causa del Bien.

¡Qué es lo que pasa en España?

La política de Araña, que es politica de acción, ación en la represión de métodos "nuevo estilo",
pone su vida en un hilo al ser,
por el pueblo, odiado, maidecido y
ceñalado por sus nefastas acciones
de amparar a los ladrones y encarcelando al obrero, dispensando al
usurero y condenando a los parias
que en las luchas proletarias, prolibertad y justicia, formaron una
milicia de honrados y de valientes
istealistas, combatientes por Aeracia bienhechora.

La idea más redentora, sublime,

icales. ¡Qué es lo que pasa en España que la verguenza se tuva y la

"Presidiarios"

¡Malditos, malditos sean!

cia bienhechora.

La idea más redentora, sublime, bella y humaina que, en constante caravana por campos y por ciudades, van predicando verdades del más excelso ideario multitud de libertarios amisionos de redención, de finsta liberación juna techo le huma trorg, que solos, ante Natura, somos de igual contextura en una

dignidad se vende, y todo lo que se entiende por libertad y justicia, es una verdad ficicia que manejan cuatro pillos por llenarse los bolsillos de. "azones materiales" que lucço, en los ventanales de los Bancos y "garitos", tras "icales" requisitos, se cotira a un alto predo neosta de un pueblo necle, cocharde, sumiso y leve que queriendo... no se afecte; que soporiam, y no protesta; que ve lodo... que se apresta; que quiere gritar... y calla; que respeta al vil cnanilla, al fadrón y al a asesino que saliendole at camino con el trabuco herto Ley, le roba en nombre de un rey, o en nombre de au predicte, quienes junuy "patriotamente"! convierten el roo en "ollos de culones y fusiles que desunés ban de enfrentar para haceras respetar, por la volencia matvada contra la protesta honrada de los parias irredentos...; Lop qué, si "quien alembra vientos debe, recegor tempestades", no au-namos ausestras verdades en cam-

pacta rebelión y formamos un ci-ción que arrase la villanis, la mal-dad, la tirania del despotismo maivado en el Gobierno enquis-tado?...

¡Basta ya de tanto crimen con-tra los hombres que gimen por te-mor a protestar!

¡Basta ya de encarcelar a los pa-rias de la gieba!

inasta ya de encarceiar a tos parias de la glebal
... Que si el paria se subleva, por romper su esclavitud, es humans su setitud y justa su decidio de exterminar al "Bragón" que vilmente le encadena y que al hambre le condena para hacerle desgraciado!
[Maidito "Dragón-Estado" que militata y extermina que empohrece y arruina, que todo lo enioda y mata, que envenena y desbarta la armonia y el amor, para irocarlo en dolo: entre la familia humana!

Que introduce la manxana de la discordia en su filia!

1Que cual "Cabullo de Attia", alti donde se presenta y sus perañas

asienta, ni el bien ni la hierba crece! ¡flue todo lo entenebrece y lo en-

ique todo lo entenerece y lo en-cenaga y los aslixia! ¡Que es injusta su justicia y falsa su libertad!

(Que es necia su caridad que a la miseria conduce por que todo ello produce desesperación y muer-

¡Voyames ya contra el fuerte que en dueño y achor se erige y que sólo el mal elige para el humilde explotado! ¡Deja un momento tu arado, campesino sufridor! ¡Ahandona tu moter, técnico del

maquinismo!

maquinismo!

¡Sal de la mina ahora mismo,

"pea" del fondo de la tierra!

¡Para tu tjarca perra, oprimido
marinero!

¡Maquinista, fogonero: negaos a
conducie!

conducir! 1
¡También debéis acudir los artistas y escritores, dibujantes y
doctores, arquitectos, ingenieros...

todox cuantos sois obreros del inte-lecto y del Arte...
¡Que nadle que nadle falte a la cila espariaquista de pura esencia humanista!...
Y entonces, (odos reunidos, com-pentirados, unidos como hermanos de verdad, en torno de gran leal-tad, gridemos todos a una, igual que en Faenteovejuna: ¡Paimos, somos y seremos los que ¡Paimos, somos y seremos los que

Fulmos, somos y seremos los que tos vengaremos a nuestros an-asados!

¡Faimos, somos y seremos los que juntos vengaremos a nuestros an-tepasados! ¡Hasta aquí, los explotados, nun-ca más vatélvenlo a ser! ¡Vétramos a renacer! ¡So acabaren las fronteras, las cárceles y galeras que a los hom-bres aherrojabam mientras oltos diáfraiaban de privilegios y luono-rea!...

resl...
Triunfante ya los clamores del pueblo frabajador, ¿viva el lema redentor que dice elocuentemente:
"Con el sudor de lu frente ganarás el pan, hermano"!

(Y sentemos de antemano que, en tanto un tirano exista, no faltará un anarquista que lo aplaste con su mano).

MELCHOR RODRIGUEZ

Montjuich de Castilla (Presidio de Ocaña), Agosto 1933,

DACCION-ANAROUIS TANK F. A. L.

Deslindando campos siempre para

El camarada Juan Gallego Crespo, sigue en el uso de la palabra, imparelal y razonada como no lo han hecho ninguno de sus adversarios políticos a sueldo de la Generalidad, diciendo: "Es tan delicado el tema, que sólo en el caso de que se me obligue, arrostraria las consecuencias de señalar lo que debe quedar oculto para siempre. (4Y no se les pondrán los pelos de punta a los jefes "treintistas" ca-talanizados en la Generalidad?...) Sólo ante un peligro gravisimo de muerte para la Confederación Nacional del Trabajo, por represalias del Estado estimulado por los que al parecer nunca sintieron "las treas y si quieron exploitarias para El camarada Juan Gallego Crescet Estado estimulado por los que al parcecer nunca sintieron las ideas y si quieren explotarlas para su beneficio, saldria todo a la luz. Espero que al meditar sobre las preguntas hechas, cesen las hostilidades...

preguntas hechas, cesen las hostilidades..."
Tomarán en consideración estas interesantisimas observaciones tan razonadas como lamentables, dolorosisimas y elecuentes que no dejan lugar a dudas, los políticos escisionistas y difamadores de nuestra gloriosa Confederación antipolítica?
¡Fronto lo verenios! Mas si no se arrepiniteran del mai que le están proporcionondo a la Confederación de nuestros amores espirituales los llamados sensatos y de gran valta por sus inspiradores, habrá llegado la hora de habiar alto y claro públicamente acusándoles con pruebas de su obra y su conducta sindical que realizaron desde los años 1914 al 1923, porque nosotros podemos demostrar que en estos nueve años (que ahora parecen olvidar algunos desmemoriados) que los camaradas de 15 F. A. I. Federación Anarquista 1bérica, ningun de ellos pretenecia a los Comités Eccal de Barcelona, Regional de Cataluíña ni cl. Nacional, residentes todos en la ciudad condal...

¿Cómo podrían priterecer a los Comités señalados los tévenes que

cional, residentes todos en la ciudad condal...

Zomo podrian pritenecer a los
Comités señalados los jóvenes que
hoy están en la F. A. I. no existiendo la Federación Anarquista lbérica
en aquellas fechas des caciquismo y dictadura s'indicalista?

Pues si en aquellos años que los
jofes "trciniisias" y bomberos escisionistas eran los amos caciques y
dictadores de los Comités en Cataluña y redactores del órgano
confederal y por la tranto los que
organizaron por la violencia dietatorial odiosa y sepugnante los
grupos a viva fuerza de los síndicatos ¿por que cuipar hoy a los
jóvenes de la F. A. I. de realizar
lo que ellos y nadle más que ellos
practicaron?

Si renogáis de vuestra obra de

practicaron?
Si renegáis de vuestra obra de ayer, debéis proclamralo públicamento, declarándos traidores de lo que vosotros creásteis.

Sigue el camarada Crespo didendo: 'Más, cuando no estám exentos de cuipa, que acaso tengan la mayor cuipa, del estado a que dicen que ha llegado en medio de la rechifa de los que, como yo, tuve que retirarme al ver los caminos que le imponian los que ahora se ponen en frente, so pretexto de que sa controla la F. A. L."

Si esos políticos faisos ex-anarquistas no están conformes con que los simpáticos jóvenes de la F. A. I. a confederación Nacional del trabajo a la que tienen los mismos derechos que cualquier sindicalista por puto y sensato que quiera presentarse, es pura y sencillamente: porque los 'treintistas' han sido despojados de los cargos de responsabilidad que obstentaban indebidamente en sus acambicas respectivas de Sindicatos, y claro están, en su puesto están algunos (mo todos de los jóvenes entusiastas defensores de la Confederación y sus principios anárquienos, que los "treintistas" escisionistas habían traicionado de acuerdo con sus consejeros de la Generalidad, sobornadora, faita deportadora y provocadora de la Barcelona laboricas y revolucionaria. Y termina sus observaciones el camarada Crespo con estas palabras: "Medidien sobre el nacimiento de este organismo, sus causas y desarro-llo. Piensen que la positura de los hombres homados, cuando por ce o por be se equivocan, has recitificaciones en mobilecen, Que sumes, nunca, nunca ex noble comeñer errores y isego hacer repromashes de elloy a quienes por espíritas evelucionariad, más pasional que de capacidad, si se quiere, se oponen a deviaciones, mas pasional que de capacidad, si se quiere, se oponen a deviaciones en consener a deviaciones de la forma de certa el cumarada Crespo con en a deviaciones funcias, es y prose comens a deviaciones de los posiciones de la forma de decir el camarada Crespo, a más de prestar-

ra Jaime Aragó, desde La Tierra" de Madrid, "Si Luchador" y
"Soll" de Barcelona, respectiformente. Estos tres camaradas son
una garantia reconocida. Y si tampoco estuvieran conformes los
treinitras" con lo que nos dicencialanes, recurriremo, a lo que el
comité de esta Regional aragónesa, Riola y Navarra nos dicen en
su dignisimo acusatorio manificăto imparcial escrito y meditado
con sinceridad sin igua"; el que
por haber sido repartido profusamente a primeros de junio por
toda España, este Comité aragonés, ha recibido infinidad de felicitaciones de los mejores militanles de la Confederación; cuyo trabajo que nosotros le damos el
nombre de decumento histórico,
podrá servirros de complemento a
nuestras observaciones por ser una
garantia a lo expuesto por nosnuestras observaciones por ser una garantia a lo expuesto por nos-otros.

Asi es que los ex-libert-rios desprestigiados y expulsados de nuestro seno por indeseables, comprentera por le los aragoneses podenso
derán que los aragoneses podenso
darles lecciones de moralidad,
lealtad, nobleza y consecuencia
anárquica y a la vez tomar parte
en esta campaña de higiene social,
por estar bien informados según
se lo demostraremos en los siguientes artículos acusatorios, por
tener fela cortada para regalarles
sendos y elegantes trajes a todos
los jefes escisionistas, comocidos en
toda España por los sindicalistas
y asalariados de la Generalidad
sobornadora, a la que le sirven
asiduamente con sus confidencias
políticas como bienos espias y detatores de la Confidercación a la
que quieren prostituir en el charco
de la política catalana...

EL DUENDE DE ABAGGON

EL DUENDE DE ARAGON

Zaragoza y Julio de 1933.

Ha quedado completamente agotado el número 12 de nuestro Suplemento.

nuestro Supremento.

El número 12 que acabamos
de poner a la venta, se ha
agotado también rápidamente
y nos hemos visto obligados a
bacer una nueva edición para
atender a los numerosos pe-

didos que nos llegan conti-nuamente,

Come habrán visto les com-pañeros, por el sumario pu-blicado en el número corres-pondiente a ente mes, han co-laborado los escritores más competentes del movimiento anarquista internacional.

Zoiladas de Alcov

Una tirada soberbia

Una tirada soberbia

Los "casilderos" de ésta se hacen

Los "casilderos" de ésta se hacen

Los "casilderos" de ésta se hacen

Jue ha alcanzado aquí su organillo

"sindicomaniaco", Y como el rapaz

que presenta a los ojos envidiosi
llos de sus complinches una golosina

robadia, exclaman: "No son doscien

tos los ejemplares que se venden,

no; ni tampoco trescientos; ni aun

trescientos cincuenta; son gracias

a la actividad y espontaneidad de

los delegados de prensa de fábricas

y talleres, cuatrocientos ejempla
res.

los delegados de prensa de fábricas y inlores, cuatrocientos ejemplates.

[Vaya gulas de hacer entrar envidias | Mi un charlatán de plazucla al revés! ¿Cuánto dan de este
perla de las Islas Madrepóricas? ¿Doscientas pescias? No; ni trescientas; ni treacientas cincuenta; ni aun cuatrocientas", ¿No veis humilios de analogia en ambos tonos? En lo que no dará nadle es en el "búsilis" de esta tirada, ¡AñoJaos la cincha! Como una mercancia averiada e inservible, este semanarlo, se comprenderá que hablamos de "Sindicalismo", es ofrecido de bóbilis bóbilis, gratuitamen
te. Y lo que es más tipico todavia; los regalos se ofrendan a hurtadilos regalos se ofrendan a hurtadilos acuados es esta esta mblén un consecuento y asiduo lector de esta cloaca y se tendrá, punto por punto, la
razón de su "formidable tirada",
y esto ditimos, y no hay que olvidarlo, aprovéchanlo para combatir a los anarquitats consecuentes
en los principios anarquistas.

Un buión ridiculo

El ridiculo y grotesco juglar de "Sindicalismo" que responde a un exdrujulismo sustantivo, informado arteramente u obrando de "motupoplo" en una de sus acrobacias
chabacanas pretende hecer pasar
como elemento de la P. A. I. a un
preso común de esta ciudad de Alcoy. Le liama pederasta, invertido,
beodo... y pare usted de contar,
amigo. Ignoramos si el sujeto
emención es lo que dice Bólbolis.
Si éste no fuere tan "picaruelo",
o sus "exégetas" no fueran tan
diantres les diamos que si elios
están tan seguros de que este individuo pertence a la organización especinca como que ellos son
personas honradas habría mucho
que pedir a todos, Remito a Bólbolis estas hermosas palabras de mi
llorado amigo Agustín (Gianel, al
que lamás perdi la estima, a pesar
de haber dirigido "Guitura Libertaria". La primera cualidad del ironista es la de trabaja sobre un hecho, con la libertad de manejalo
a su antojo, pero sin liegra a deformario hasta convertirio en una
mentira, en algo completamente
ajeno al sujeto, El humorista portá
servirse de la ficción; la ironía no.
Para cultivas ésta se precisa disponer de sensibilidad, para aquel ingenio. Al ironista se le puede tolerar la erueldad, pero no la falta de
cabeza", Hermosas palabras.

JACOBO ORTIZ

JACOBO ORTIZ

Alcoy, agosto 1933.

cargado o el capataz o el aperador. De ahi la fruició con que prociama

cargado o el capatax o el aperacor. De ahi la fruició con que proclama el comunismo libertario en cuantra revueltas toma parte." José María de Segarra, el poeta archiburgués tan leido en Cataluna, nablando desde un rotativo de Barcelona sobre el anarquismo catalán, atribuye incluso a la burguesta un sentimiento de insumiatón y de rebeldía contra lo institutdo. El celebrado autor de "Vida Privada", dice en "Las Noticlas", da mimero de junio del año en Privada", dice en "Las Noticias", del primero de junio del año en

Privada", dice en "Las Nolicias", del primero de junio del año en cursoi.
"Los últimos hechos políticos de España y de Calsaluña nos demustran cuán hondo es el sentido anárquico de nuestro país, Aqui echamos al rey porque nos molestaba; muchos hombres de derecha, muchos reaccionarios, votaron la República sin saber lo que votaban; lo único que les interesaba era cehar al rey, Ahora, estos mismos reaccionarios, estos mismo hombres de derecha, es posible que voten contra la República también porque si. Argilirán que es por cuestión de principlos o por cuestión de malestar o lo que sea, pero en el fondo será por este espiritu disconforme, de protecta, de no poderse adaptar, de negar simplemente, por mero espiritu anárquico. "En Caluña esto se acentía, tiene una riqueza de maltes y una escala de intensidad que asombra. Aqui se vive el anarquismo de derecha, de izquierda y de centro con todos los colores del arco iris. Ciaro que no se dan cuenta, que no nos damos cuenta, pero el hecho existe y se repite a cada momento. En todos los partidos, en todos los comités y en todos los centros de estos partidos, nace la negación, la

critica, la disconformidad. Algunos pueden creer que el motor de todo esto es la envidia, pero más que la envidia es la inconsciente mentalidad anárquica de todos nosotros. No hay necesidad de aportar más criterios; prescindiendo incluso de lo manifestado por los autores citados, la vida real de cada día nos demuestra las condiciones anárquicas de los españoles, su temperamento disconforme y libertario, garantizándonos que está vivo en la pricolgia del pueblo español el sentido anárquico de la vida. Con estas condiciones raciales, forzosamente la clase obrera de nuestro país tenía que enrolarse en organismos de lucha revolucionaria que respondieran a su temperamento, a su carácter y a su idiosincrasta combativa rebelde y unarquista. Y la clase trabajadora española fué alempre un baluarte de defensa de los principios anarquistas en el movimiento obreto internacional.

Por eso se explica que el delegado essañol que assistió a la conferencia

memos de lucha económica y revo-lucionaria. Tampoco debe extrañar que en el tercer Congreso de la Pa-deración Regional Española cele-brado en Córdoba, del 23 de diciem-bre de 1872 al 2 de ence de 1873, la clase trabajadora española.

El proceso de Tarrasa

¿Una esperanzadora reparación?

Caando la bratal sentencia del Causejo de guerra dijimos que re-prezentaba el atentado más escan-datese contra el Berecho y tosas las normas juridicas y civilizado-ras. Tamaña monstruesidad era in-

concebible.

Parces ser que ese tremendo error
va a reclificarse. Segán informaciones dignas de credito, el anditor
distante de la sentencia y, segán
cas informaciones, el disentimiento se condensará en un dictamen
favorable a la absolución de casi

tedes los compañeros y penas pa-ra algunes que oscilarán entre uno y seis años.

La nolicia ha causado una agra-dable sensarión en la cárrel, en les medies liberiarios y sobre todo en Tarrasa. Y se espera con impacien-cia les resultados que deben 1cr fa-vorables, que liberte a los 33 com-pañeros encarrelados injustamente, que ya han pagados su tribule a la jesticia histórica con 19 meses de encarrelamiento.

Camplo y Hem-Day en libertad

Edmplo. y HemEl día 2 de açusto, el Tribunal
Supermo recrotó las sentencias de
nuestros camaradas León Campion
y Marcel Dien (Hem Day), que hahian ride condenades a dos años y
diecioche meses de prisión, reduriendolas a tres meses. El mismo
día, a las dos de la tarde, fueron
puestos en libertad, pues su larga
detención rebasaba los limites de
la pena impuesta.
Como se recordará, nuestros camaradas fueron condenados por
devotver sus cartillas militares al
ministerio de la Defensa Nacional,
como profesta por los preparativos
para una nueva guerra.

Fl objetor de conciencia Lionet de
Vistolick, que había comenzado, al

inal que los antes citados compa-ñeros, una huelga del hambre el 25 de julio, y que persevera en su ac-titud, no ha sido libertado.

Para conseguir la inmediata ti-bertad de estos compañeros se pre-para en Bélgica una nueva campa-ña de agitación.

Per otra parte, prepárase una ac-ción viorosa para reunir un gran número de cartillas militares y en-viarlas juntas al ministro de la De-fensa Nacional.

La lucha contra la guerra va ad-quiriendo de dia en dia mayor am-plitud y a la vanguardia de ella, van les anarquistas de todo ci mund).

Motas de libreria

Participamos a todos los que nos piten libros o bien folietos editados por grupos, atencos, o bien por individuos y que se anuncian en TIERRA Y LIBERTAD a ruego de los editores, que publicando, como la hace la dirección de los mismos se dirigan directamente a los editores, pues mosotros no los tenemos y por lo tanto no los podemos servir, ni sociener correspondencia sobre los mismos, como asimismo no servimos ninguna clase de pedidos de otras editoriales si ro se abona su importe por adelantado, ya que mosotros inacemos los pusos al contado.

Sirvan estas lineas de explicación a los paqueteros que se hallen comprendidos en esta nota.

Muy en breve se pondrá a la renta la hermosa Alegoria a ocho colores cartulina especial y n gran formato, fitulada la "Revolución Social", al precio de 150 pesetas pansando de cinco ejemplares, 1'10, pesetas.

Como no podemos responder de poder servir todos los pedidos que se hagan a última hora, después de labor regularizado el triaje, no-gamos a quien interese dicha alegoria hagan los pedidos lo más

de haber regulatizado el liraje, ro-gamos a quien interese dicha ale-goría hagan los pedidos lo más pronto posible, pues dado el inte-rés que dicha Alegoría ha auscita-do en nuestros medios, la edición será agolada en breves días, pues supera en presentación y en origi-nalidad a las editadas anterior-

Pro - Presos

Barcelona, Varios de la Posta, 10;
Santa Coloma, José Marqués, lista
número 1088, 1355; Albi (Francia,
M. Marigil, 15 francos; Télica, 15;
Martin, 15; Gracla, 15; Al cambio
27 pesetas; Graissessue, recaudado
en una gira por los amigos de
Graissessae y pueblos limitrofee,
116 francos al cambio 5295 pesetas, de las cuales 3095 son dona
tiva a C. N. T. y el resto para presos sociales, 36 poseta - Stat cantiva de N. T. y el resto para presos sociales, 36 poseta - Stat cantiva de habia ingresado como pago
de paquetes pero al recibir carta
hacemos la distribución que en la
nitrma se nos indica. Barcelona,
Revuelta, 1; Saint Etlenna, recaudado en una velada 83, unos compañeros 15; D. Rodríguez, 5; Garrido, 5; Gomet, 7; al cambio pesetas 55; Marsella, Grupo Cultura
Popular, 300 francos, Por una suscipción, 86; de los compañeros de
San Antonio, 59; Total, 347 francos
al cambio, pesetas, 169; Dox Torres,
Mercader, Lamiel, 2; Barcelona,
Varios de la Posta, 10, Gironella,
recaudado en la gira, 102; Roses
(Gerona) remilido por J. Tenaguillo, 2470, - 70 cal, 3451'25, Suma
anterior, 373'00. — Total, 742'25.

Buma total entregada al Comité
Pro-Presos.

mente por nosotros Montjulch y Toque Revolucionario, Los pedidos, acompañados de su importe a nuestra Administración.

La revolución social en ibéria

Por qué la clase trabaladora de España dió una finalidad enarquista a sus organismos de lucha económica

Paleciagia del pueblo español

El temperamento de los españo-les se caracteriza por su individua-lismo y por su l'adaptación a las cosas que pretencion ser innuta-bles; es rebelde a las fuerzas extra-ñas, insurgente, injectucso e ingo-bernable, dispuestó a csimilarse rá-pidamento los ideales unarquistas. En esta apreciación colucidan los hombres de estudio actual por más dis-

En esta apreciación considen los hombres de estudio de lar más dispares ideologías. El reaccionario y conocido novelista madrileño Antonio de Hoyos y Vinent, en una de sus ciónicas periodisticas más reciente dice lo siguiente: "El carcter español es eminentemente individualista. Algunas veces, ponsando en el comuns veces, ponsando en el comuns veces, ponsando en el comuns.

nas veces, pensando en el comu-nismo, pienso que está infinitamen-te más lojos del carácter español que cualquier credo, aun el más ex-tremo. El comunismo es disciplina, orden, dictadura, y c. español es el hombre más indisciplinado de la tierra."

Efectivamente, el dansano español es induciplinado, y corres-ponde a los impulsos de su carácter ponde a los impulsos de su caracto. levantarse continuamente contra los poderes constituidos. Comentando el divercio existente entre

tando el divercio existente entre el pueblo y el gobierno de la segunda regubilea, Arturo Perucho, autor de "Tearo o la importancia", die desde el diario de Indalecio Pricto, "El Liberal", de Bilbao: "España, desde tempo immemorial, ha gritado el ciánico "¡Que se vaya!" a todos sus gobernadres y hasta a todos sus gobernadres y hasta a todos aus gobernadres de provincias. Nadle que haya ostentado cargos de autoridad puede ufantarse de no haberse hecho impopular al caba de poco tempo de ojercer un mando. Desde el motin de Esquilaciae hasta la rechifia que accleró el hundimiento de la dictadura, nuestro pois ha seguido lo que se llama una linea de conducta, que hizo la vida imposible a aquel pobre Millia de Prigo y que acaba — con una noche de silbidos por los tejados — con cualquer gobernador. El ejercicio del deporte optado el pundoza.

los tejados — con cualquier gober-nador. El ejercicio del deporte opt-siclorista continan, ticquimo; alcu-do e panicio casta actitud de nues-tro pueblo un sentido anárquico de la vida. En el fondo de todo esto no hay más que una reallada; que nos molesta sentirnos gobernados.

Esa frase tan burda como castiza, el "Ya me carga" de los españoles, revela que el Goblerno nos pesa y nos aplasta."

Si; el pueblo español es temperamentalmente anarquista, no puede sufrir más de tres meses consecutivos un mismo goblerno. Alvaro de Albornos, actualmente ministro de la República, en su libro "Libertad y Democracia" también hace un estudio admirable del temperamento español, coincidendo en que es innato en los españoles el sentimiento de republica a toda forma de tiranía.

forma de tirania.

Bi quisiéramos enumerar las opiniones vertidas por muchos pensadores del campo buigués que coinciden con nuestras apreciaciones, hariamos interminable este capitulo. Recientemente, en el diario "Luz" de Madrid, apareció una crónica de José de la Flor, comentando la tradición unarquista en los pueblos andaluces y reseñaba has impresiones de un vinju de Cádiz a Córdoba, Hablando del obrero andaluz, dice:

"Ciaro que si visitis por Anda-

Cortoosa. Hasianido del obrero ani-datuz, dice:

"Claro que si viajáis por Anda-lucía observaréis en muchos luga-res la existencia de Casas del Pue-bio que purcecrán desmentir estas palabras. Pero no hagáis enso. Los obreros afiliados en cilas escapan a la disciplina del partido, como ve-mos todos los días. Lo mismo cei-rre a los afiliados comunistas. Y es que por encismo de la denomina-ció." "Gín. Li" que circunstancias de momento le oblique na aceptar, el campesino andalus es anarquista, puro anarquista, enemiso de toda ierarquia y de toda idea de autori-dad, provenga ésta de donde pro-venga y esté representada ya por an guardia civil o bien por el en-

quistas en el movimento obreto in-terracional.

For eso se explica que el delegado español que asistió a la conferencia de Londres, Anselmo Lorenzo, de-mostrara su disgusto por los re-sablos nutoritarios que en aquella conferencia predominaban, debido a las manlobras de Marx y sus compañeros. Como nada de parti-cular tiene tampoco que los traba-jadores españoles reunidos en Con-greso nacional en abril de 1872, en la capital aragonesa, reafirmara los principios anarquistas de sus orga-nismos de lucha económica y revo-lucionaria. Tampoco debe extrañar

chazara los acuerdos marxistas to-mados en el Congreso internacio-nal celebrado en La Haya y acep-tara los acuerdos del Congreso an-tiautoritario de Saint-Timier, cele-brado por las federaciones y seccio-nes españolas, italianas, jurasten-ses francesas y americanas, que de-claró:

I. -- Que la destrucción de todo poder político es el primer deber del proletariado,

II. — Que toda organización de un poder político supuesto provi-sional o revolucionario para llegar a esta destrucción no puede ser si-no un engaño más, y seria tan pe-ligroso para el proletariado, como todos los gobiernos que existen en la actualidad.

la actualidad.

HI. — Que rechazando todo compremiso para liegar al cumplimiento de la revolución social, los proletarios de todos los países deben establecer, fuera de toda politica burguesa, la solidaridad de la acción revolucionaria.

He aqui, pues, como un mes autes de proclamarse la primera república e española, la clase trabijadora de nuestro país, respondiendo a su naturaleza onárquica y a su experiencia de la política parada, reafirmaba sus tácticas de lucha revolucionaria y manifestaba su desprecio a todos los políticos y a todos los regimenes gubernamentales.

Los obreros españoles, al combatica de la compara su actuar es actual de la combatica de la compara sancibila, no combatica de la compara sancibila, no combatica de la compara sancibila, no combatica por compara sancibila, no combatica de la combatica de la compara sancibila, no combatica de la comba

Los obreros españoles, al comba-tir a la primera república, no co-meilan ninguna traición, sino que eran consecuentes con sus métodos de lucha y con sus principlos liber-

A. O. GILABERT

Actividad juvenil

网络胡木科 医阿里斯氏病 医二甲酚

El sectarismo

Lo sectario, lo que no admite re-Lo sectario, lo que no admite re-novación, está completamente re-nido con las ideas libertarias. Se repelen mutuamente. He aqui una verdad que infinidad de jóvenes y viejos no han sabido, o no han que-rido comprender. Y no obstante, es necesario que la comprendan.

rido comprender. Y no obstante, es necesario que la comprendar. Tan necesario, que a mestro entender, de esto depende que el movimiento derat. tenga pronto una realidad tangible en España. Hoy día, no se puede proponer normas nuevas sin que uno reciba el zarpazo de los sectarios recalicitrantes. Y esto no se puede consentir. Debemos terminar con todo esto inmediatamente. Audasmente. Muchas veces ocurre, que un compañero sugiere una idea nueva sobre cualquier actividad determinada del movimiento anarquista. No es lógico que se estadie con alteza de miras esta proposición, y so vea si está o no acertada para ponería en práctica? Pues, no señor. En todas partes nos encontramos con basiantes camaradas, que nos salen con que al la F. A. I. dene muchos enemigos y que hay que defendería conira todos los fuei-nerosos que la atezan. ¡Cómo si acaso iuviera relación una cosa con la otra!

A propósito, permitasenos una pregunta: ¿Qué es la F. A. I. Te

la otra!
A propósito, permitasenos una
pregunta: ¿Qué es la F. A. I.? Be
clerto se nos dirá que una organización de hombres soberanamente

libres. ¡Entienden todes? ¡De hombres libres! For ello, los mayores enemigos de la especifica, son los seclarios. Los que no admiten que esta se renueve constantemente. Y sus verdaderos amigos y defensores, los que diariamente se volentan el cerebro para despejaria de tácticas viejas, y sustituirias por otras más eficaces y modernas.

dernas.

Li anarquia, no es una religión,
na nada que se le parezca. Es fragua forjadorn de ideas y de precedimientos. Y si este es la Anarquia, la F. A. I. que es sa organismo más representativo, ha de ser
fambién, forzosamente, yunque
donde la ideología anirquies se
transforme en hermosas realidades.

des,

El hombre que es sectario no es, no puede ser anarquista. Aunque el lo diga 5 se parta el pecho con el diablo para sortenerio. El sectarismo es la enfermedad más peligrosa que puede tener la bella Acracia. Forque no admite estadas, critica, controversia, ni nada que signifique progreso y perfección de la firmanidad. Es la antitesis más setanda del Comunityon Liberta.

He zqui, por tanto, una benita labor de la inventud.

¡Frincipiemes a ser buenes tantes, aniquilando e) secta

Labor de las Juventudes

Es necesario qu'ec tenga bien en cuenta que a los jóvenes propagadores de la idea anárquica se les ha de encontrar en todos los sitios en donde concurran seres humanos, para poder oportunamente, en los cason necesarios insinuar debates que tiendan a despartar a los inconscientes, a hacer prudentes advertencias e insinuaciones que hagan ver, aunque a veces vagamente, ya que será un individuo de iniciación, en el atrimo de los hombres, la preocupación que se ha de sentir en todo momento por la suerto de todo lo que existe en la Naturaleza. Es necesario qui se tenga bien en

sentir en todo momento per la suerto de todo lo que existe en la Naturaleza.

Todo ser viviente posee una sensibilidad que es preciso hacer voicar en su propio provecho y que instantámemente redunda en provecho de los demár. Es cuanco se está con el ánimo dispuesto à hacer algo, que hay probabilidades de comparar con éxito las verdades de comparar con éxito las verdades oficiales con las verdades bumanas; las condiciones de vida, dependiendo del enemigo común que es el explotador, con las condiciones de vida a que se someteria el hombre si el tuviera a mano y mejor en su poder, los medios necesarios de aubsistencia para cumplir con la misión que le encomendó la Naturaleza al formarlo.

Para ello es necesario obtener una preparación técnica suficiente, un caudal de conocimientos generales, tanto de clencias exactas como de clencias filosóficas y esto no se logra tan solo abrasando una idea, sino estando constantemente sobre el libro, sobre las formulas nicebarlesa, sobre los pensamien-

idea, sino estando constantemente sobre el libro, sobre las fórmulas algebraicas, sobre los pensamien-tos filosóficos, trabajando incesan-

temente, pulsando todos los resortes de la actividad humana.
Precisa en todo momento que se pueda contar con hombres técnicos en todas las ramas de la ciencia aplicada a la industria y a la agricultura porque no se debe conflar enteramente la suerte de la economía común a hombres de cultura buruesa que poseedores de prejudicio propios de la miama, no haión sin ápice en pro de la libre evolución de la vida. Conviene puesa brir cursos en todos los Ateneos y Agrupaciones, cursos que deben dividirse en elementales o de preparación y superiores o de capacitación, en los que deben comprenderse todas las asignaturas técnicas y de cultura general o divulgación sociológica, fisiológica, bológica y otras importantes ramas del saber humano.

gica y otras importantes ramas del saber humano.

Es pues evidente que una vez ob-tenida una preparación semejante, portá dar resultado positivo todo acto de captación, por la seguri-dad que se podrá puner en todo or-cien de ejerciclos, desde la compro-bación matemática, al con-vencimiento por las razones bioló-gicas,

gicas.

Es de esperar que se vaya a la práctica rápidamente de tai labor para plasmar en realidad lo que ya es moralmente aceptado por los jóvenes de nuestros medios anárjóvenes de nuestros medios anár-quicos. Trabajemos con constancia, para

arausjemos con constancia, para abrir paso al progreso y dar poder de viubilidad a la eterna revolución social.

FELIX GUILLEN Barcelona, Agosto, 1933.

El deporte y la juventud .

La sociedad burguesa, ha cuida-do muy bien de proporcionar una serie de deportes embrutecidos y morcantilizados a is juventud, para apartar la activicad de ésta del

moreantilizades a is juventud, para apartar la actividad de ésta del problèma social que hoy, se deji sentir con "nayor intensidad que muno en todo el mundo.

Es natural que seria de una gian importancia, el que esta juventud affuyera a nuestras filas. Para conseguir esto, haría falla, que muestro movimiento tuylera la amenidad suffeiente para que la juventud que milita en las ideas ácratas no encontrase a falla para expansionarse, las diversiones que les presenta el régimen burgués. Yo creo que la faita de antenidad que se nota en nuestras filas, se podría conseguir que desapareciese practicando el deporto.

El deporte que nosutros practiquemos, ha de estar exento de lo que podríamos llomar prostitución de la cultura deportiva. El decir, que ha de estar exento de lo que podríamos llomar prostitución de la cultura deportiva. El decir, que ha de estar exento de lo que podríamos llomar prostitución de la cultura deportiva. El decir, que ha de ester avento de lo que podríamos para dar fuerar y opilidad a nuestros múscui.

Las juvintudos, podrían poseer terrenos adecuados para practicar el deporte. Adquirir estos tarrenos es cosa fácil, pues cada uno de ellos los pasades comprar entre filos o trea Juventuder. Los aparatos

iambién son de fácil adquisición, puesto que en ellas militamos jó-venes de todes los oficios y pode-mos construirlos muy bien. Por lo tanto, las Juventudes sólo tienen que preocuparse de adquirir los ma-teriales necesarios, pues el trabajo manual y el intelectual puede co-rrer a cargo de sus militantes.

manual y et intecercual puede corror a cargo de sus militantes.

Estoy firmente convencido, que
con esto el movimento juventi saldría sumamente beneficiado, pues
acudirian a éste gran número de
jóvenes que hoy se encuentran en
el campo enemigo, o son completamente indiforentes y que de esta
forma vendrían a robustecer con
su savia nuestras filas juveniles.
Claro que habrá quien tema, que
si llevamos esto a la práctica salga perjudicada la acciden revolucionaria de los individuos. Pero no
hay tul peligro. Forque es sabido
que cuanto más ágil y robusto es
el individuo, es mas temerario ante
el peligro, pues tiene más confianya de vener en toda la vecarior.

1.5. lebor matra debe consistir en
forjar una juventud que posea
fuerra, inteligencia y audacia. Y
poseyendo estas cualidades es como conseguiremos el triunfo de
la revolución social.

JOSE GIMENO

Jóvenesi

En Barcelona, hay unas Juven-tudes Libertarias, pletóricas de vi-da rebosantes de febril entudasmo por las ideas redentoras; ideas avanzadas, emancipadoras, huma-nas; iMuy humanas! Hasta lo in-descriptible. Estas juventures lu-chan abnesadament. desirleseas. descriptible. Estas juventures lu-chan abnegadamente, desinteresa-damente por el bien de la llumani-dad, por la próxima felicidad uni-versal, por la libertad de los pue-blos actualmente esclavos. Estas ju-ventudes son Juventudes canas, in-cilumes.

blos actualmente escuavos, acuaca javentudes son Juventudes canas, incolumes.

Pero desgraciadamente, para la Humanidad; desafortunadamente para la civilización humanidas, hay también, en coostición a éstas, otras Juventudes. Juventudes corruptas, castradas, Juventudes que obran porque tienen la impunidad a su raugusta" disposición, No tienen los individuos úmás bien, los autómatas que las componen, cerebro lo tienen alojado en el estómago que piense. — caso de que lo posean ni :deat que los guie. Obran en libertad. A favor de la nijusticia y defensa de la tiranía y contra la contra la justicia. Hacen honor a la iniquidad y deshonor a la equidad. Rinden pieltesia al tirano, tienen sus armas homicidas a disposición del poderoso que los sustenta para atropellar, masacrar, ascsinar al despojado, al indefenso, al caclavo... También lienen emboscadas, realizan secuestros en las personas de los defensores del esclavo, del indefenso, del despojado... Intentan jluxosí, terminar com los que luchan por la igualdad, por la frateridada, por la libertad, por la libertad, por do... Intentan illusosi, terminar con los que luchan por la igualdad, por la fraternidad, por la libertad, por la justicia... Estas Juventudes que de tai forma deshonran desmerecen el objetivo que debiera mantenerse siempre limplo de toda traición, son las "Juventuts d'Esquerra", o lo que es lo mismo "escamota". Hordas fasciatas catalanas que tan solo la colora de la colora del colora de la colora del colora de la col

que es lo mismo "escamots". Hordas fascitas catalanas que tan solo les faita el uniforme para semejarse a los bárbaros, a los bestiales nitterianos.

Para laz Juventudes en primer término mencionadas, para las nobles y humanas Juventudes Libertajas, todo nuestro amor, nuestro carifo, toda nuestra vida. Y nuestro lira, nuestros brazos, siempre prestos a defenderias contra todos cataques que se le dirijan injustamente, inicuamente, cinicamente.

Para las Juventudes mencionadas en segundo término, para las Juventudes catastradas, podiridas, inhumanas, todo nuestro desprecio, nuestro odio santo. Nuestros dardos serán siempre lanzados noblemente para inutilizarles, al es poalble, toda su nefasta y criminal actuación, para librar ai pueblo de su horrorosa, de su provocativa presencia.

JUAN F. A. I.

JUAN F. A. I.

F. I. J. L.

A todas las juventudes libertarias de Levante

Ya hace bastante tiempo debió haberse celebrado el primer Congreso regional de Levante de nuestra organización juvenil. Causas de todos conucidas nos impúleron su celebración siendo ton interesante la celebración del mencionado co-

micio.

Ahora, ante las circunstancias por qué atraviess la organisación confederal; ante el inminente pelligro que los que nos decimos revolucionarios y anarquistas corremos, es necesario ir a su celtivación para desde el mismo marcar el camino a seguir sobre la Dictadura que padecemos.

El anterior Comité puso a discusión los siguientes puntos:

3. Revisión de credenciales.

2. Informo del Comité de relaciones.

s. Informe del Comité Peninsu-

lar.
4. Residencia del Comité Regio-nal.

nal.
5. Marcha a seguir, y
6. Asuntos varios.
Nosotros visto el interés que todos los temas tienen no homos querido rectificar ninguno, al bien en
lo que respecta el quinto aclaramos
que la marchin e vecuir ce referente
a los Bindicatos, Ateneos, actividad
jivemil. cir.

juvenii. etc. 3. touce nos ayudamos, nuestro novimiento juvenii ocupară un plano de suma importancia en la Revolución de Iberia, si por el contrario y ante la responsabilidad del momento nos abandona algulen y no os esforzais en la lucha, este Comité quedart solo y ann Ismentándolo mucho no habremos hecho

TARLES CONTRACTOR CONTRACTOR CONTRACTOR CONTRACTOR CONTRACTOR CONTRACTOR CONTRACTOR CONTRACTOR CONTRACTOR CONT Posición de la F. A. I.

A consecuencia del supuesto com plot por el cual el Gobierno ha hecho una vez más el ridiculo, las organizaciones anarquistas de toda España adheridas a la P. A. I. han publicado importantes manifiestos desbaratando y poniendo al descu-bierto la burda maniobra guberna-mental.

mental.

Ante la imposibilidad de publicar integros tan interesantes manificatos nos limitaremos a reproducir algún párrafo.

Dice la Federación de Grupos Anarquistas de Aragón, Rioja y Na-varra:

EL COMPLOT GUBERNAMENTAL CONTRA LA F. A. I. Y LA C. N. T.

N. T.

Aún se escuchan las últimas carcajadas del complot "anarco-fascista". ¿Qué es esto tan estúpido, señores del gobierno?

8610 un pretexto para perseguirnos. Con los últimos detenidos se acercan a 100.000! el número de camaradas encarcelados y la Organización Confederal clausurada. "Más que perseguirlos deshonrar-los" es la frase de Araña. Les dos cosas decimos mosolros. ¿Novotros con los fascista? ¡Pero si sols vosotros! Bi faccismo es impedir la libertad del pensamiento, de tribuna, de reunión, de asociación, de imprenta, si es "liarse la manta a la cabeza", secuestras cludadanos, aplicar leyes de fugas, esta la reista bactenda todos los días.

ción, de imprenta, si es "ilarse la menta a la cabeza", secuestrar ciudadanos, aplicar leyes de fugas, esto lo catás haciendo todos los dias y por tanto el gubierne actual y fadese les que empirar, calvin precedimientes son los fascistas más denfrenades.

¿Los otros? ¿Los que siguen al imbécil de Abbinan y sa los generalitos cobardes? Paco meido. Ciem pistolas "faistas" terminaron con la sublevación del 10 de agosto, iQuién sabe si con Eanjurjo compiraban los socialistas! Ya antes habian sido los asistentes del detador.

El único fascismo actual es el republicano-socialista. Son los diputados de las mil y pico toda corte de enchurados y con el acompañamiento de los "ballilas" que son los ecamois en Cataluña y las juventudes socialistas en el resto del país.

Contra todos luchará la P. A. I.

pais.

Contra todos luchará la F. A. I.

pase lo que pase y caiga quien caiga. Se acabó la lucha contra el "pro
istariado del orden" que en fin, de
cuentas es un miserable. Cuando
se cierre un Bindicato, se detenga
a compañeros o se haga victimas,
al diputado o al político haremos
responsable.

NOS DIRIGIMOS A TODOS

A los trabajadores de las ciuda-des, que deben estar en sus puestos de lucha hoy más que nunca, pro-pagando nuestras idea a los cuatro yientos, nutriendo los cuadros con-

pagando nuestras iceas a los cuatro vientos, nutriendo los cuadros confederales y organizando los grupos de la F. A. f. uerasa de choque en el mañana revolucionario, ha de determinar nuestra victoria.

A los campesinos les decimos, que si es verdad su altuación tan miserable que a pesar de tanta iterra inculta no tienen un mal pedazo para poder vivir, que si el cacique es odioso y el usurero y comerciante os roba vuestro esfuerzo, que si la Reforma agrarla no para de ser un ensayo literario de don Marcelino, que si quieren ser un factor decisivo de la próxima revolución española, deben de organizar sus cuadros de defensa y combate revolucionario en grupos afheridos a la F. A.Y. en Stortiegammar sus cuaros de defensa y combate revolucionario en grapos adheridos a la F. A. I. en Sindica-tos de la C. N. T. para agiutinar a los trabajadores y estén dispuestos como nosotros a que en el tiempo

ni más ni menos que causar gran daño a las ideas que decimos amar. Como entendemos que la celebra-ción del Congreso debe de ser lo an-tes posible, esperamos que si al-guna Juventud tiene de interés tes posible, esperanuo que que su superior de interés algún punto que presentar, lo indique a este comité lo antes posible para dar tiempo a su discusión en todas las juventudes pues pensamos convocar el Congreso para los dias 20 y 21 de agosto.

Lo que antecede sobra para que nos demos cuenta de la importancia de nuestro próximo y primer congreso.

¡Trabajar por el Congreso! Siempre de la Revolución y c Anarquia,

uia, El Comité de Relaciones Alicante, 23 de julio de 1933,

Correspondencia a nombre de Jo-cé Ramón, calle de Jaime Segarra, número 55, Alicante,

Movimiento Anarquista

más breve terminemos para siempre con la odiosa explotación.

A los soldados, ellos que son hijos del puelho, que saiteron del talier, campo o mina y que a ellos
han de volver, que no olviden que
son trabajadores, y que cuando les
manden lirar contra nosotros, sean
la suficientemente conscientes, que
sepan que los anarquistas y los sindicalistas no quieren más que la
liberación integral de la humanidad, aun cuando por estas ideas tan
bellas se vean condenados a todos
los martirios.

A las compañeras que sepan que

bellas se vean condenados a todos los martirios.

A las compañeras que sepan que del triunfo de las ideas libertarias depende el que puedan alimentar sur hijos, que terminará para siempre el angustioso mañana preñado siempre de angustioso mañana preñado siempre de tristes augurios.

A las juventudes que como siempre con su opiimismo y su abnegación sean colaboradores eficaces de la maguifica obra revolucionaria que nos proponemos realizar y que en talleres, campos y fábricas sean los organizadores de los equipos que han de terminar con la tirania del capitalismo y del Estado.

Marcha, pues, la F. A. I., a marchas forzadas en el camino de la redención de los hombres. Humanos somos y en todos nuestros actos lo demostramos. Por lo mismo no podemos cruzarnos de brazca conado hazía nossitos y costigados y

tos lo demostramos. Por lo mismo no podemos cruzarnos de brazca cuando hazá nosotros y coaligados vienen todas las fuerzas a aplastar a los trabajadores, Queremos transformar la vida, que todos partiejpemos en la riqueza que crean todos los hombres. Si para esto es necesario algún sacrificio tampoco nos detendremos. Valen muy poco unas vidas que son un estorio perpetuo para la felicidad de los demás.

Y dice al pueblo la Federación de Grupos Anarquistas de Santander: TRAS EL ATROPELLO, LA CA-LUMNIA

El miedo ha invadido las altas esferas gubernamentales como prueba ese estado de alarma pe manente a que tiene sometido

manente a que tiene sometido al país.

Como demostración de cuanto dejamos dicho, shi está see reciente complot inventado por la fantasia de los gobernantes con el único fin de justificar una nueva represión contra los anarquistas. Antes de dar a conocer el complot, el gobierno movilizo las fuersas de policia, encarcelando a centenares de militantes y classurando los Sindicatos de la C. N. T. en toda España.

España. Esa versión absurda de conspi-Eta versión absurda de conspi-raciones ánarquistas para implan-tar el fascismo, demuestra que el Gobierno no tiende a prevenirse contra la dictadura sino a negu-rarse más en el Poder instaurando el verdadero fascismo republicano-socialista. Ya lo ha dicho Largo Ca-ballero; para dictadura, la de los socialistas; pero para llegar a ella, sería preciso antes la destrucción de la G. N. T., y a evo tiende el goblerno ordenando esos elercicios policiacos para que las fuerzas a su serviciu adquieran la práctica necesaria.

gobierno ordenando esus cirticionpoliciacos para que las fuerzas a
su serviciu adquieran la práctica
necesaria.
No nos asustan las represiones,
pues ya estamos acostumbrados a
cilas. Pero no podemos tolerar en
silencio la visiania que se les ha
ocurrido a los gobernantes contra
nosotros. Es algo que cepugna y
subiera nuestra conciencia, a la vez
que denola hatta donde llega su
salta de escrópulos cuando se trata de proceder contra nosotros.
Más que el atropello que representa el asultar nuestros domicilios
durante la unche, nos liena de indignación, que tras el atropello se
pretenda cubrirmos de lodo, se nos
invulte y se nos calumnie vilmente.
Los maivados que inventan o fingen creer semejantes disparates, es
porque saben que, desgraciadamente, todavía quedan idiotas que les
dan crédito.
El que acusa debe aportar pruebas que demuestren la veracidad
de las acusaciones; de lo contrario, miente vilinamente a sablendas el que lanza una calumnia, y
la calumnia es el arma de los cobardes. Ya las mismas autoridades locales han desmentido tales
infundios. Pero no obstante, nosotros emplazamos al gobierno que
es quien ha urdido esa tranta infame, a que presente una sola prueba de nuestra culpabilidad.
No creemos en la existencia de
semejante complot que el mismo
Casares ha desmentido; pero, de
haber existido, que cerebro que no
esté perturbado, puede admitir esa
mexcolanza de anarquistas, comunistas, faecistas y otras extravagancias por el estilo? ¿Es que los
gobernantes han perdido la rasón,

conciliables enemigos.

No somos ni fulmos nunca republicanos ni monarquicos, ni nos increasan sus pietlos. Cuando quieran dirimir sus diferencias en la calle, en la calle nos encontraremos todos; pero advertimos noblemente, que nosotros no haremos el juego a unos ni a otros. Tenemos una personalidad blen definida que nos diferencia de todos por jual, Somou esencialmente antiestatales. Cualquiera que sea la forma de gobierno. Esto que repetimos hoy, lo hemos dicho siempre sin ocultarnos para decirlo.

Los anaroulitas y las fuerzas

para decirlo.

Los anarquistas y las fuerzas aglutinadas en la C. N. T., constituimos el único sector que lucha por una nueva civilización, previa anulación del Estado. Somos también los únicos que rechazamos toda diclos unicos que recnazamos toda dic-tadura, venga de donde venga. Te-nemos una misión a cumplir en la historia, que es la implantación del Comunismo Libertario. Esta misión Comunismo Libertario, esta musco, hemos de cumplir¹1, a nesar y por encima de todos los gobiernos, mo-nárquicos, republicanos o fascis-

is. Por la Federación Local de Grunos Anarquistas, EL COMITE

A todos los Gruposde la provincia de Murcia

Viendo la necesidad que tentimos los trabajadores, de esta provincia, de tener una constante relación, el grupo "Juventud Anarquista", de Beniaján, c.:lima necesario la celebración de un pleno provincial de grupos, donde se señale la actitud que hemos de adoptar en lo sucesivo, y, la manera de terminar en esta provincia con la detención de militantes y asaltos a nuestros locales, por parte del Poncio que por desgracia-de los trabajadores nos ha tocado en Murcia.

Murcia.

Lo cual, ponemos en conocimiento de todos los grupos, para que si están conformes, nos escriban a la mayor brevedad posible, señalando sitlo para celebrario y puntos para el orden del día.

¡Camaradasi ¡Gruposi Com fieros, a trabajar por el triunfo la Revolución Social.

EL SECRETARIO

Nuevos Grupos

ALICANTE

"Sin Nombre". Con este denomi-nativo se ha constituido en esta un grupo anarquista, que está dispues-to a ayudar en todo cuanto esté de su parte a todos los grupos de esta localidad, como de toda España y se adhiere a la F. A. I.

ZARAGOZA

Con el nombre de "Linea Recta", se constituye un grupo adherido a la F. A. I., con el propósito de luchar hasta conseguir el derrumbamiento de esta sociedad para substituiria ppor la anárquica que pre-

tituiria ppor la anárquica que pre-pagamos.

Sirvan estas lineas, para mandar un saludo a todos los presos y per-seguidos del mundo por la tirania capitalista y notificar a los de Es-paña, que, si la dictadura republi-cano-socialista no da amnistia, nosotros haremos cuanto esté a nuestro alcance para libertar a to-dos los presos.

SALLENT

Se ha constituído en esta locali-dad un grupo que le hemos puesto por nombre "La peña invencible", que une su esfuerzo a la F. A. I., para luchar por la pronta implan-tación del Comunismo Libertarlo.

Aviso

La Correspondance Internationale Ouvriere, desea establecer cambio con toda la prensa obrera y anarquista de lengua española de España y del exterior.

Dirigir los envios a cambio: Charles Sarrazain, Bar Americain. 9, Boulevar de l'Observatoire, Montpellier (Herault), Francia.



Queremos justicia. no perdón

Los pueblos. El grito de los pue-blos vejados, humillados y oprimi-dos, son gritos que parten de la es-clavitud en que los tiene sumidos los ricos y poderces». Los que ja-más hen sabido el velor en calidad

los ricos y poderesos. Los que jamás han sabido el velor en calidad
y cantidad que contiene el trabajo. Los que pasan la vida revolcándose en el viclo que vilos inisanos
creanon y fomentan para embrutecimiento de la humanidad y degeneración de la raza.

Mas es natural y lógico que esos
hombres sin conciencia, emborrachados del poder que da la fuerza
bruta, y el salvajismo de otros
hombres al servicio suyo, vivan enseñando a la sociedad sus lacras y
defectos, au prostitución legalizada
y sin legalizar, sus robos y sus
crimenes, sus monstruosida-te, sus
cantiladas y todo un congionerado de ruindades morales y fisicas.

Nada puede comuvernos ya. Todo cuanto el actual régimen realice, lo tenemos previsto.

Derde el más nuno delito al más
hárbaro que se cometa, siendo de
carácter social ha de aplicar la
violencia; ha de acometer como los
cafres, porra en ristre y pistola en
nano.

No vaellarán los encareados de

No vacilarán los encargados de mantener el "orden" en aplicar contundentemente las raciones de contuneentemente las raciones de estacazos que crean por conveniente. Mettos cesarán las cárceles de almacenar, de hacinar carne proletaria, carne humana.
Por necesidad tinnen que vivir asi. No de otra forma podria sostenerse este régimen que agoniza, que lentamente muere.

nerse este régimen que agonisa, que lentamente muere.
¡Amnistia! Amnistia! Abranse las càrceles y presidios. Den suelta a los camaradas enjautados; a esce pájaros de la idea a roos revolucionarios que miserablemente les privaron de la libertad. ¡Lo quiere el pueblo! El pueblo reclama a sus hijos más queridos.
¡Justicia! Justicia. Be oge por todas partes; pero no perdon, El perdon lo pide el que verdadramente es malo, aunque la sociedad se lo haya hecho ser.

Los presos sociales tienen sentimientos de bondad y gererosidad. Los presos sociales, son nobles, abregados cayeron noblemente en defensa de una causa que por ser humans, es combatido; por ser generosa, atropellada; por ser de equidad, arrollada por la infame avalancha de la injusticia.

19.000 presos, 19.000 victimas de la represión republicana, ¡Formidable represión ¡Cuanto sangre por las calles! [Cuchto sinhos sucios y escualidos: Tuberculosos, ¡Quánta hantires y miseris. [Cuánta injudicad y barbarismol...

Páginas enteras se llenarán de

tantos hechos sangrientos; de tan-tas "leyes de fugas" aplicadas a indefensos trabatadores, a los ver-daderos productores de la nación Española. Mi Azaña, ni Domingo, ni Frieto, son amigos de hacer justicia, por-que la justicia está en contrapo-sición con la vagancia, con los vi-vidores y esquilmadores del pue-blo.

videres y esquilimadores del pue-blo. El capitalismo tiene un buen asi-dero en los socialistas y a él se aferra sin soliario, porque teme romperse la crisma; hacerse añi-cos, aunque lo mismo se hará, y hoy por hoy con Azaña, al frente de la Navo carcomida, con lastre de toda la carroña política, navega difi-cul-asamente por el mar de la de-gradación y de la indignidad so-cial. Quizá zozobre pronto, quizá se estrelle con la potente roea for-mada por los hombres de concien-cia libre; por los anarquistas a los que quiere arrollar y aplastar para siempre.

Vana quimera. Ilusión vana. El mar no está muy en calma La tempestad... ¿Quién sabe?

La tempestad... ¿Quién sabe?

Los presos que en las ergástulas republicanas anhelan la libertad, exigen justicia, ¿uno les dicen nada a su conciencia señor Azaña, señor Franchy Roca y demás prohombres como Companys, que componen el gobierno que rige los destinos de este país de calamidades?

No, ¿verdad? ¡Cualquiera suelta la ubre!

nos de este pais de calamidades?
No, everdad? ¡Cualquiera suelta la
ubrei

La politica es el más activo de
los venenos que se conoce y no tiene nada de sentimentalismo. La politica asafiata es un recipiante venenoso. Un depósito de microbios
purulentos que cuanda les abre la
puerta, infectan a todo aquello que
encuentran a su alcance.
¿Cómo ha de conceder la Amnistia :! est. del gobierno, por su
propia voluntad, si antes no sabe
lo que es justicia, o no quier hacerla, ni antes ni después?
Pero nuestra campaña pro Ammistia, no debe detenerse en anatisar esto o aquello y ha de continuar su marcha propagando a los
cuatro vientos las injuricias que
comete la república, reteniendo en
sus cárceles y presidos a tantos miles de trabajadores.
Cuando el pueblo reclama lo que
sa suyo, debe ser atendido inmediatamente, porque de lo contratio,
La indignación producirá fatalmonte el choque con los causantes
de su desgracia.
Susjamos la libortad de los 2000
trabajadores presoe, No suplicacamos el perdón porque el delito
no existe.

Mingo



El pueblo participa entusiasmado en la campaña por la amnistia

Se ha resuelto la huelga de la Construcción de Barcelona

Para nosotros, anarquistas, que persegulntos la emanolpación total de la clase trabajadora, no diremos que la probable solución de esta hueiga, que ha llegado a adquirir rango histórico, ha sido un triunfo

Pero, al nuestras aspiraciones in-tegrales no han sido logradas, no hemos de negar tempouo que los obreros de la Construcción han al-canado mejoras de indudable con-sideración.

En prime lugar, se ha derrotado al Goblerno, a los socialista, a la "esquerra" y a la patronal rechaizando en absoluto la intervención de los Jurados Mixtos, imponiendo el pacto directo con los trabajadores, ain patar por las ladrones.

ras oficiales; se han disminuido cua tro. horas semanales, en la jornada y obtenido un ligero aumento en ci culario; se han suprimido todos los trabajos a destajo; jas herramientas en adelante quedarán a cargo oxolusivo del patrono; si por liuvia es suspendo la jornada, el petrono queda obligudo a pagar la mitad de ella.

En fin, si no se ha alcanerdo todo lo que crego. el petrono que da comencia de manei-pación de los trabajadores después de una lucha tenna de cuatro meses.

Por aclamación se tomó también el acuerdo do no reintegrarse al trabajo hasta tanto no sean puestos en libertad tipodo los presos del ramo y o se habyan abetra jos en liderado del mismo. ras oficiales; se han disminuido cue

Al correr de los días

EL COMPLOY PERMANENTE.

Si no invieran casi alempre un trágico desenlace, seria cómico pararse a considerar cuan hurdos y grotescas son muchas veces los medios que empiea el Estado con tal de nacgurar su supervivencia; con tal de instillera sus tospenas, sus desaforadas arbitrariedades. Recientemente tenemos el caso de este fameso "complet" que según la Frenca oficial y oficiosa estaba uridido por monárquico-fascistas y anarco-sindicalicias, en estrecha comensidante.

oficiona cuatro nuovo por montante de la obsersió y llegar a la caspelle de la mentecatez irraginante de bacun fe una posible aleacción custe anarquistas y careraícolas. En algo tan chuco que el pensario mueve a risa. Saben les hombres de gobierno, porque ana siendo matvados no son lerdos, cana imposible es que purda darse el caso de una altenda en tra funcistan y anarcusidas.

vados no son lerdos, cuan imposible es que pueda darse el caso de una alianza entre fascistas y anarquistas.

Saben ellos cuan infamante es la mentira que han hecho propalar por ahi; pero la célebre máxima justifica tiene hondo arraigo en los gobernantes y el Ilm de peder aprobar unos proyectos de ley, de conjurar ciertas disenciones internas de hacer ver a la opinión las activades providenciales del Estado les ha inducidos a iomar como mesios regresivos la detención de unos pocos cavernicolas y de un buen número de irabajadores afectos a la C. N. T. o a la F. A. I., por descentado, guardando las debidas distancias, concediendo un trato de favor a los carernicolas.

de imbagueres quardando las debidas distancias, cavernicelas. Como al los anarquistas faérames conejitos de Indias dispu-ciones al los anarquistas, saí Jos gebernantes se han-servid Come si los anarquistas faérames cenejios de Indiza dispectos para hacer experimentaciones, así los gebernantes so han servito de resolves para mover la caja de los truenos con el complet fantama privando de libertad, sin el más fádil modiro, a militantes anarquistas y sindicalistas. Por jo visto so mos quiere tomar como "cabera de farce" y si los revaliados les son favorables ni que decir tiene que repetirán la

farma.

Nosotras los anarquistas, si como dice el "Dictionario" de la Academia complet es "Una confabulación entre dos o más personas contra otra u otraw", nos encentramos en complet permanente. Cuando apelando a la inerna brata y validados de la inconcelenda précende el Estado abagas la varidad, aplantar la justicia; si a plena 171 no es posible habitar como seria necesario, en forsono apelas a los medios más adocuados, hacer tabor subterránea en el sentido de la propaganda y en el de la insurgencia. No somos necestres los que tememos el diálogo alto y sereno, Quien le teme os al Estado.

PRACASO DE LA CONFERENCIA DE LONDRES

alto y sereno, Quien lo temo es el Estado.

FRACASO DE LA CONVERENCIA DE LONDRES

.... A persar del formidable aparato, de la gran "reclamo" de que se hiso mo, al priparato, la Conferencia econômica camó una intenas decepción apanas inkelados los primeres debates. Se noté en seguida par parte de las cancilierias diplomàticas el deliberado propeidat de que rer remediar con parches inátiles le que mecastaba ser tratado con el histari. De hai que a tar elle tan estemblés inclume el grueno de la opinión que confic en la complicada máquian del Estado, advinás el resultado que en efecto ha tomido.

Despoés de mis munanas de cotilico elicial, de charia, de tornece de almidenada eratoria ampalicad y hucea ne ha vualdo a care a le primero, en el "impaso" de la impanibilidad de hallar soluciones. La descuperanas, el aniquitamiente moral del ambiente le puso de manificate, supo reflezir el anatura el delegado alemán fahanhi, quien, en la tituma sesión de la Conferencia, tras de lamentarse de la inétitidad de las labores realizadas, dared que no hubo posibilidad de concertar autoridos, terminó su discurso con las agicantes palabras: "La caucation es naber si debence dar a la Humanidad un empleo predectivo o esperar a que la crisia nec cemizaca al sase respectivos palese de enigra y a pesar del rotundo: fracase en mi fuero interna enda uno esentirá erguilose de haber sablés cumpide el cometido que se confici; cada uno habrá quedado compincido per no haber retrevedido un ápice de sua pesiciones. Todos esperahan que hubberan surgido las victimas, tos que se avinieran a prestar el sedimán para la anetitico, pero como es natural, en todas partes el espitalismo es ladino y ninguna narión pe ha confermado a ser presa de los demás.

El espitalismo internacional en abide que section constantemente una incha intenna, ferro, por cenaguir incenquia de la manunte en los sucessas al para al lo se poner en juego la las armas, aunque estas conducan a una carniceira humana como la pasada guerra. Ne, ne ara pesible que en la Conferencia de

En el trágico Montjuich andaluz, siguen practicándose procedimientos inquisitoriales

Naevamente en el tristemente fameso penal se ha torturado a nuestres hermanos presos y ha corrido su santre generos victimas de los malos tratos.

De nuestros periódicos "U. N. T." y "Solidaridad Obresa", copiames la siguiente información: "Ayer, después de las doce, a la hera señalada en el establecimiento penal para acudir a la harberia, los reclusos sociales so negaran a que les aferiaras el harbero, del que se sabe que es confidente de la palicia.

iteia.

Ante la actitud de los recisaes,
el syudante liamó a los guardias
de asalto que obligaron a los presos sociales a le e la barberia, y
y a en ella procedierne a starios a
los sillones, past mándoles.

ios silioner, reali miándoles ;
como protestaran del trato, varios de los presos fueron entonces
fuertemente golpeados por ; los
guardias de asalto con las maquinlias de cortar el peto, en forma tal,
que algunos de elles tienen el rostro desfigurado, hasta el extremo
de que la bota se confunde ede la
naria y ha pierdido la fisonomía; Los
otros cinco se italian en igualej con

diciones. El primero de los citados compañeres, Juan Morales Barea, faé luego conducido a un lugar en donde, a causa de las terturas perdió el conocimiento. Los utros cinco heridos, que se llaman José Ba-llesteros. Hanuel Galán, Manuel Halcón, José Merin y José Rojas, se hallan encerrados en aus respectivas ceidas, faltos de toda axistencia médica y también horriblemente desfigurados por los golpes. Se hau dirigido al Comité Pro-presos correspondiente, solicitando se les envis un médico para atender a su cuidado.

tes envie un médico para atender a su cuidado.

Ai prepio tiempo hun dirigide demanda de socorro a toda la organización, y piden que se haga llegar a conocimiento, de toda la spinión liberal del país, tan salvaje atrepelo, pues temen que las tortaras no se detengan en este punto."

Es inconcebible que esa barbarie desenfrenada pueda darse, sin una unafume reprobación nacional, que confunda a los esbirros que la practiena y a los gebernantes que, la toleran, dande la impresión de que "trimos en pienes fascismo irresponsable/».

La historia no debe repetirse

En aquellos ominoses tiempos en que actuaban al amparo del Foder las famesas bandas del harón Roening y de Bravo Fortulio y que más terde se crganitaron en los liamados findicatos Libres y la prensa y las autoridades de aquel entonces, interesados siempre en presentar a los anarquistas como verduderos opros de la Humanidad, sembrando el contusionismo entre la opinión pública y haciendo pasar la opinión pública y haciendo pasar la opinión pública y haciendo pasar la los victimas como victimarios, inventaron e hicierno correr el bulo de que aquetto era una lucha entre sindicalistas, com los que habia que acabar en bien de un orden que no existá un podia existir, como no existe abora tampoco, porque el desorden lo lleva en si la falsa base en que descansa la sociedad capitalista. Mas cuando la atmosfera social en Barcelona pudo despejarse un poco, pudo verse claramente que no habia tal lucha entre sindicalistas, sino que aquello era un juego puesto en práctica por la "Liga" en representación de la plutocracha catalana y con el beneplácito del podor Central para acabar con la C. N. T. Fara este fin fue reclusado todo el detritus de la sociedad, haciendolos servir de mercenarios de la pústola, consiguiendo en parte, eliminar a lo mejor de la ovanización confederal. Al advenir la República so descorrió el velo que encerraba el misterio de esta plutocracia cerrit y medieral, viendose que aquellos sindicatos Libres, no eran mas que has guardas de los asesinos que habian ensangentado las c.- letes de Barcelona, mercelendo el respuccio de todo el pueblo trabajador, aurgiendo la C. N. T. más

pujante que nunca y los anarquistas moralmente reivindicados.

Hacemos recordar todo esto por que mon la cambiado en Expaño más que no ha cambiado en Expaño que abrigan la misma esperanza, que abrigan la misma esperanza, que abrigan la misma esperanza, de destruirla o mediatizarla y como como mantiene donde estaba con algon defectos corregidos por las lecciones hienhechoras del tiempo, esquin la marcha de los acontecimientos y las manifestaciones de ciertos elementos que pretendem austituir a los prehistóricos libreños la historia parece ser que quien repetirse, con el agravante, de que si los libreños actuaban con el nombre de la "Lilga" representante de una piutornal a refograda y cavernaria, los "escamota", enmascarados con un nacionalismo morboso que enclerra en si todas las ambiciones e innoralidades de un partido ansioso de Foder y de riquezas, disfrazado con el manto de la democracia, se proponta librar a cabo lo que sus antecesores mercenarios del crimen no pudieron realizar.

Es preciso que la opinión pública no se deje sorprender por esa nueva modalidad fascista y que si vuelve a ser ensangernata la capital catalana, sepa a qué atenerse; porque los anarquistas criamos dispuestos a defendernos heciendo pagar caras nuestras vidas; con 'a seguridad de que las hordas de la "Esquerra" pasarsin a la historia como pasaron los libreños, quedando en pie la C. N. T. y la F. A. I que no pueden precer porque en carnan el sentir de todo un pueblo laborieso y conselent."

Rebeldies

Las Leyes y el Pueblo

Be acerca el final de las "tareas" del primer parlamento, de la segun-da "República" española. Durante ellas, han sido confeccionadas, disculidas y aprobadas, por los dipu-tados que el pueblo inconsciente-mente, encumbró, toda una serie de leyes, bien nutridas de artículos y apartados.

mente, encumbró, toda una serie de leyes, bien nutridas de artículos y apartados.

Si las contempláramos juntas, a simple vista, tan tólo veriamos un voluminoso montón de folios de papei; repletos de letra—letra mueria, si el Pueblo quiere—. Pero si nos detenemos a snalizarias detenidamente; a escrutar su contenido; a ver el fondo real y positivo, comprobamos como son el amordazamiento, yencadenamiento del pue bio, que queda, por efecto de elias, atado de ples y manos, para ser simple juguete, de los descos, caprichos y conveniencias del régimen burgués estatal que de siglos ha nos esclavita y tiraniza.

Veamos sino, la finalidad de unas cuantas de las Leyes aprobadas:
Reforma Agratia. Cierra el paso a los justos descos, que un día so-faran los campesinos en ver cumpildos, de poder cultivar la tierra árida e incultirada, que en tan gran en didad hay en España. Con la Ley en cuestión, se "concedera" algún misero pedazo de tierra estéril, al campesino, a condición de pagar al Estado centupilicadamente, su valor actual.

Asociaciones.— Conocida por Ley del 8 de abril.— Somete a las

le, au valor actual. Conocida por Asociaciones. Conocida por Ley del 8 de abril. — Bomete a las organizaciones culturales y obreras, a la absoluta tutela e intervención del Gobierno por una parte, y por otra, se impide que los productores mejoren sa precaria altuación.

cion.
Orden Público. — Quedan todos los cludadanos, a merced de
cualquier mequetrefe, La policia
tiene carta blanca para detener y

cualquier mequetrefe, La policia tiene caria bianca para detener y encarcelar a quien quiera. Se amordaza la prensa, y se anuia la libre expresión de pensamiento.
Vagos.— El que excape a la amterior, caerá en la red de esta, Entrombas inbrá siempre causa "justificada" para meter y mantener en la cárcel a todos los que no piensen como los que gobiernen.
Tenencia de Arma. — Mientras por una parte se aumenta en un 100 por 100 la pena actual sobre la tenencia, por otra "legaliza" el uso de arma a todos los enemigos del explotado, los cuales, sin necesidad de licencia podrán llevar arma, sin que haya condena para ellos, según dice la Ley en cuestión "cuando se justifique la necesidad de usaria por defensa propia y, por vivir en lugares apartados, en las afueras de la cludad, etc., etc.".
Reforma del Jurado. — Se vuel-para el para condensa para del par

afueras de la cludad, etc., etc.".
Reforma del Jurado. — Se vuelvea dejar ampla faculta al fiscal para condenar sin pruebas concietas; pudlendo mandar a presidio a todo el que la policia interese eliminar. Los procesos fantàsticos y amañados, no "fallarán" a los calculos y deseos policiaco-burgués, gobernantes.
Colonias Penitenciarias. — Justo corolario de todas las citadas. Con-

siste en crear colonias de condena-des, en Anne-lea, y etros inhéspites lugares, donde su enterraria a los hombres en vida; de co-rie volve-rán muy pocos con vida y estos aun habrán perdido la salud. Esta es la labor de los diputados del pueblo:; para esto cobran mil peutas y gastos, mensuales, Han tojido una espesa red, en la que se aprisiona e inutiliza a todos los ciudadanos que convenga a la "So-ciedad."

cuotamos que convenga a la "So-ciedad".

Con este complemento de leyes, dezaparecen todos los derechos y "Libertades" que contiene la Carta Constitucional, de la "republica de Trabajadores de todas Clases". Cuando se terminen las "tareas" parlamentarias, quedarán aproha-das, entrando rápidamente en vi-sor.

gor.
Y ¿qué hará el pueblo, cuando

ots, entramo raproamente en vigor.

Y equé hará el pueblo, cuando
cse ya cercano momento llegue?
¿Berá capaz de seguir resignado?
¿Be canformará viendo como se remachan aus cadenas; como so le
aherrola y escarnece aun más?
La organización Confederal, tendrá que determinare y lanzarse a
un movimiento protestatario contundente, para hacer reculor en sus
torpes pretensiones al goblerno. La
F. A. I. vendrá obligada a controlar sus efectivos y aprestarse a un
movimiento aubversivo, lo más ampilo posible.

Ahora bien; si el pueblo, si todos
los que no están dispuestos a sufiri tanto escarnio; si todos los rebeldes que en la actualidad existen en España, comprenden desde
hoy el difícti momento que se avecina, y opian por entolarse en la
Confederación y en los grupos revolucionarios de la Organización
específica, cuando llegue el momento de responder adecuadamente a la provocación burgués-estatal,
nos encontraremos con una potencia subversiva, rebelde y dispuesta
a lanzarse a la lucha, capaz de emprender la gesta definitiva: la revolución social, que implante el
Comunismo Libertario, única manera de terminar de una vez para
siempre con la tirania y la explotación.

De ceta manera debemos obrar,

ellos a tempona y la resilada de los

siempre con la tirania y la explotación.

De esta manera debemos obrar,
ello se impone, y la realidad de los
hechos nos impelen, ¡Sepamos ser
hombres y responderi Multipliquémonos haciendo comprender la
grave situación que se avecina, para que no quede, ni "un" rebelado,
ni "un" corazón de los que vibran
de indignación, ni "un" revolucionario, que no esté enrolado en
nuestras organizaciones, para cuan
do llegue el momento, en vez de
lanzarnos a un movimiento protestatario que haga retroceder al enemigo, nos lancemos, con facilidad
de éxito, a la derrocación de la sociedad capitalista y estatal que nos
oprime hasta astriárnos.
Algulen dijo "cada pueblo tiene
el gobierno que se merece". Y yo

Algulen dijo "cada pueblo tiene el gobierno que se merece". Y yo digo "el Pueblo español tiene la palabra para terminar con las le-yes".